

京都班別研修計画発表会・2学期終了

2 学年
学年通信

12月13日(金)5校時、修学旅行京都班別自主研修の計画発表会を行いました。年末のお忙しい中、たくさんの保護者の方のご参観ありがとうございました。発表の方はいかがでしたか。班別の話し合い当初は一日で回するには時間や金額の関係で難しい計画になったり、交通機関を調べるのに苦労している様子でしたが、話し合いを重ねながら各班素晴らしい計画を立てられたと思います。発表では観光地の歴史などをクイズ形式にしたり、画像を多く織り交ぜ興味を引きつけるなど多くの工夫が見られました。実際現地では全てが計画通りに行くとは限りません。その時にどのように対応していくかも自分で考えていくことも経験として得られるものがあるかと思います。思い出に残る楽しい修学旅行にしましょう。

12月25日で2学期も終了になります。冬休みが待ち遠しいと思っている生徒がたくさんいると思います。家庭でしっかりと約束事を確認し、事件事故に巻き込まれず楽しい冬休みを過ごしてください。新学期は1月7日(火)から始まります。冬休み及び3学期始業式当日の日程については冬休みのしおりを確認してください。

それでは良いお年を～～

喜努愛楽

2024年
12月23日(月)
第8号

